



Nombre de alumno: Belén Herrera Gordillo

Nombre del profesor: Prof. Eduardo

Nombre del trabajo: Reporte

Materia: Estrategias de enseñanza y aprendizaje

Grado: Tercer cuatrimestre

Grupo: A

Frontera Comalapa, Chiapas a 18 de junio de 2020.

Reporte.

Las diferentes estrategias de enseñanza aprendizaje sirven para que nosotros como docentes podamos dar una clase de tal manera que el conocimiento se de de una manera amena, amable y que sobre todo se conduzca de manera de respeto en armonía con el los educandos, esto representa una gran área de oportunidad en esta época donde la contingencia debido al brote de la pandemia que asecha al mundo entero.

Dentro de mi área de especialidad donde me estoy formado para ser un docente profesionalista donde pueda impartir mi conocimiento al grupo de alumnos que hoy en día no puede asistir normalmente a clases, ahora yo como profesional de la educación, puedo poner una escuela de tipo virtual semipresencial de acuerdo al contexto donde este el educando, no puedo como docente imponer el uso de la tecnología sin antes no realizar un análisis de las condiciones en las que viven los educandos de ahí se generara una hipótesis del cual se van a desprender todas las herramientas de enseñanza aprendizaje que pueda utilizar en este contexto.

Una vez que analizamos el contexto en el cual se ubica el grupo de alumnos plantear es viable el uso de la tecnología como medio de educación, si no es favorable debo de buscar una estrategia de enseñanza que me permita a mi transmitir el conocimiento a cada uno de los alumnos que yo pueda atender.

Si es por medio del uso de fotocopias y una vez les asigno la tarea correspondiente, siguiendo las medidas de higiene que marca la secretaria de salud, podría llamar a 5 alumnos para una revisión en forma presencial y las dudas que surjan de ella resolverlas y que el conocimiento se de en ambos sentidos, tanto de forma autodidacta donde el estudiante marcara el flujo de información que el puede retener, se requiere de un grado de compromiso por parte del alumno que tengo presente el concepto “ Aprender a aprender”.

Si sigo estas medidas en mi labor como profesionalista estoy logrando que lo que yo aprendí llegue a mas personas y que ellos a su vez puedan mejorar su calidad de vida.

Impulsar a que ellos de forma autónoma aprendan y yo ser un mediador entre el conocimiento y el aprendizaje que yo deseo transmitir al grupo de alumnos y si son niños mejor ya que los marcara por el resto de su vida como una persona que los ayudo a aprender en una época donde la educación tuvo una revolución, donde el docente se tuvo que preparar para enfrentar el reto de esta nueva normalidad a consecuencia de la pandemia por el virus covid_19.

Esto es lo que propongo par brindar solución a este problema que afecta no solo a nosotros como mexicanos si no a todos los países.